



Das Morphologische Institut Scheler führt auch Kickoff Meetings durch.

Individuelle Problemlösungen

Ein Morpho-Kreativ-Workshop ist besonders nützlich, wenn Ihre Kreativität ins Stocken gerät. Aktuelle Themen mit kreativem Anspruch müssen nicht auf die lange Bank geschoben, werden sondern können schnell zu neuen Lösungen geführt werden ebenso können Meinungsverschiedenheiten für neue Lösungen auf allen Ebenen genutzt werden.

Bei Aufgaben großer Tragweite wird eine „Kreative-Aktion“ eingesetzt:

Unternehmenseigene Teams erarbeiten unter methodischer Führung in festgelegter Zeit das theoretische Konzept. Für die Umsetzung sorgt dann ein Erfolgssteuerungsteam. Über weitere Beratungsangebote informieren wir Sie gerne:

Tel. 09561/42199.



Erfolge Sprechen für sich

Hans-Joachim Scheler, Geschäftsführer und Gründer des Morphologischen Instituts Scheler kann schon auf viele Erfolge zurückblicken.

Der ausgebildete Morphologe MIZ gibt seit 1983 öffentliche und firmeninterne, erfrischend andere Seminare und Workshops.



Hans-Joachim Scheler ist Experte auf dem Gebiet der Angewandten Kreativ-Morphologie.

Während seiner Tätigkeit war er schon für namhafte Unternehmen der Automobilindustrie, der Telekommunikation, der Elektrotechnik und der EDV -Branche, aber auch für Klein- und mittelständische Betriebe, sowohl in kaufmännisch-strategischen, in zwischenmenschlichen als auch technischen Bereichen, erfolgreich aktiv.



Mehr und mehr vertrauen auf die Angewandte Kreativ-Morphologie, wie sie das Morphologische Institut Scheler anwendet.

Morphologisches Institut Hans-Joachim Scheler
Coburger Straße 136
96479 Weitramsdorf
Telefon: 09561/42199 Fax: 09561/42299
Internet: www.Methodik-fuer-Innovationen.de
Email: scheler@methodik-fuer-innovationen.de

Probleme ganz anders angehen





Intuition und Fachwissen ist bei manchen Aufgaben nicht ausreichend.

Morphologie hilft weiter

Manche Aufgaben sind sehr anspruchsvoll: Man sucht verzweifelt nach einer Lösung, doch kommt an einem bestimmten Punkt nicht weiter. Die reine Intuition und das Routinefachwissen reichen nicht aus.

Hier hilft die Angewandte Kreativ-Morphologie weiter:

Sie unterstützt das systematische Kommunizieren, Führen und Denken bei Problemen, die man mit der gewohnten Routine nicht lösen kann. Wie das funktioniert, vermittelt Ihnen das Morphologische Institut Scheler in Seminaren, Workshops, Kick-off-Meetings, Vorträgen und bei außerordentlicher Projektarbeit.



Denkfehler vermeiden

Neben Basis, Aufbau Seminaren und Morpho-Kreativ-Workshops führt das Morphologische Institut Scheler auch Morpho-Kreativ-Coaching durch. Auf vielen verschiedenen Gebieten werden Sie systematisch gefördert: die kreative Persönlichkeit mit Kontaktstärke, die Kunst kreativer Kommunikation, Führen und sich Führen lassen, kreativer Umgang mit Veränderungen, Mut zur Innovation und mehr.

Beim Morphologischen Institut Scheler lernen Sie, grobe Denkfehler in Pioniersituationen zu vermeiden und das Vorgehen sinnvoll zu strukturieren. Sie erkennen schneller, wodurch der kreative Denkprozess behindert und vor allem gefördert wird. Sie erfahren, wie Sie in unerwarteten Situationen mit schwierigen Partnern am besten umgehen und gewöhnen sich daran, neue Ideen systematisch zu entwickeln, ja, neuartige Lösungen gezielt zu provozieren.



Das Morphologische Institut Scheler führt auch Kickoff Meetings durch.

Morphologisches Institut Hans-Joachim Scheler
Coburger Straße 136
96479 Weitraamsdorf
Telefon: 09561/42199 Fax: 09561/42299
Internet: www.Methodik-fuer-Innovationen.de
Email: scheler@methodik-fuer-innovationen.de



Dank der Angewandten Kreativ-Morphologie fallen Problemlösungen leichter.

Kreatives Denken fördern

Nicht nur im Beruf, sondern auch im Privatleben kann die Angewandte Kreativ-Morphologie von großem Nutzen sein. Einzelpersonen oder Gruppen und Teams, Führungskräfte oder Mitarbeiter - beim Morphologischen Institut Scheler ist jeder an der richtigen Adresse. Morphologische Unterstützung ist besonders hilfreich, wenn ein Kreativitätsschub nötig ist oder Meinungsverschiedenheiten bestehen.

Auch komplexe Probleme können mit morphologischen Methoden bereichsübergreifend bearbeitet werden. Morphologie wird weiter angewandt, wenn Projektteams von Auftraggeber- und Auftragnehmerseite zu effektivem, termingerechten, gemeinsamen Vorgehen zusammengeführt werden sollen.

